

RESUMEN EJECUTIVO

Nombre del proyecto: “Estancia el Ángel Mayor”

Solicitante: Ana María Robledo Barrón

▪ Descripción del negocio

Debido a las condiciones y tendencias a nivel mundial de aumento en la longevidad y atención a la disminución del número de hijos o fecundidad, el incremento de la población de adultos mayores y la incorporación de la mujer a la vida laboral, se encuentra un amplio mercado para espacios dedicados especialmente al cuidado y atención de adultos mayores.

Además que la Sra. Ana María Robledo Barrón quién encabeza este proyecto, cuenta con la experiencia y el conocimiento avalado para el cuidado de pacientes, especialmente de adultos mayores, ya que durante 30 años ejerció como enfermera. Sin embargo en la actualidad se encuentra pensionada, lo que le ha permitido iniciar con este nuevo proyecto, el cual nace de la necesidad e inexistencia de este tipo de establecimientos en la región.

Por lo cual esta idea de negocio, denominada como Estancia **Ángel Mayor**, tiene como objetivo ofrecer los servicios básicos para el aprovechamiento del tiempo libre, la atención a la salud y prevención de enfermedades en adultos mayores; además de dar un respiro para la familia o cuidadores, lo cual a su vez permite mantener a los usuarios de este servicio en actividad social y física por un tiempo mayor antes de pensar en internarlos en algún asilo de manera permanente.

La Estancia pretende ofrecer sus servicios según la necesidad de sus usuarios o familiares de éstos; ya que dicha empresa contará con un horario de atención de 9:00 am a 6:00 pm, por lo que estará a disposición el tiempo que deseen o necesiten permanecer en la Estancia **Ángel Mayor**.

- **Descripción del producto o servicio**

La Estancia **Ángel Mayor** ofrece los servicios de atención social, ocupacional y de salud para adultos mayores de nivel socioeconómico medio y medio algo a través de actividades y atención integral personalizada que contribuya a mejorar, reincorporar y estimular todo lo relacionado con la salud y actividades de la vida diaria, claro ésta que esto depende al nivel de independencia, y a su vez promueve y mantiene las relaciones interpersonales.

En cuanto a la atención a la salud, se ofrecerá las curas básicas, revisión y valoración al ingreso y periódicamente (al menos una vez al mes), a fin de detectar problemas o carencias y establecer un plan de atención más adecuado; el control de higiene donde se contempla el aseo y duchas (en el caso de incontinencias de esfínteres intestinales especialmente si existen deposiciones diarreicas abundantes o vómitos o cualquier supuesto que haga necesaria una higiene más estricta); administración de medicación y control de su toma; cambio de pañal o absorbentes para incontinencias. Además como objetivos primordiales se encuentra generación de relaciones interpersonales a través de actividades físicas como juegos, ejercicios básicos, actividades al aire libre, canto, baile, etc.

Este tipo de actividades contarán con el respaldo de personal capacitado, que va desde médicos, enfermeras, psicólogos; todos ellos especializados en la atención y cuidado del adulto mayor.

De base se contará con dos enfermeras de planta quienes apoyarán en la administración y control de medicamentos, higiene y valoración periódica del usuario.

- **Mercado y segmentos más rentables (ventas estimadas)**

La Estancia **Ángel Mayor** ofrece sus servicios a personas mayores, normalmente de edad mayor de los 65 años, que tengan la necesidad de recibir cuidados asistenciales para poder realizar las actividades cotidianas.

En un marco más específico se debe de concretar la posibilidad de que sea receptor de los servicios, cualquier persona mayor, que se sienta en la necesidad de recibir la atención aún no teniendo dependencia física o mental; pero que residen en soledad o que por las actividades cotidianas de familiares o cuidadores, se dificulta la atención optima de estas personas. En este sentido los clientes de este negocio se amplían a las familias con ancianos a su cargo que no pueden hacerse cargo de sus cuidados durante el día.